

El Sol de Zacatecas

Fitch Ratings eleva calificación crediticia de Zacatecas

Elevó la calificación crediticia de Zacatecas y ahora está en A- y sentenció que la perspectiva económica de la entidad es estable.



Fitch Ratings está autorizada por la Secretaría de Hacienda, el estado no puede contratar con ninguna correduría internacional / Reuters

Juan Castro

Zacatecas, Zac.- El secretario de Finanzas, Jorge Miranda Castro, anunció que la calificadora Fitch Ratings elevó la calificación crediticia de Zacatecas y ahora está en A- y sentenció que la perspectiva económica de la entidad es estable.

Es decir, con esta calificación se envía un mensaje a los inversionistas de estabilidad en el estado.

El alza de la calificación se debe al desempeño financiero y presupuestal observado y la expectativa de que así continúe.

Asimismo, que las principales métricas comparan favorablemente con la categoría de la calificación de calificación A.

la deuda de largo plazo es moderada. En 2017 el estado completó la reestructura de su deuda en donde buscó mejorar las condiciones de su deuda.

Al cierre de 2017 sumó siete mil 444 millones de pesos que se componen de tres créditos, que incluye Profise, con la banca de desarrollo y uno con la comercial y representó 0.71 veces los ingresos fiscales ordinarios.

El servicio de la deuda sumó 938 millones de pesos, que excluye el monto amortizado reestructurado y representó el 54.9 por ciento el ahorro interno generado en 2017.